



NATURALEZA ■ INICIATIVA DE LA OFICINA VERDE

La Universidad conmemorará sus grandes eventos con árboles en la plaza de Bolonia

■ El rector inauguró ayer el nuevo “Bosque Conmemorativo”

R.D.L.

La Universidad de Salamanca celebrará sus grandes eventos con la plantación de árboles en el nuevo “Bosque Conmemorativo” que ha creado en la plaza de Bolonia del Campus Miguel de Unamuno.

El rector Daniel Hernández Ruipérez inauguró ayer el bosque realizado a iniciativa de la Oficina Verde de la Universidad para contribuir a la mejora del medio ambiente, compensando las emisiones de gases de efecto invernadero y, a la vez, creando una red de árboles singulares.

De momento, el proyecto ha comenzado con cinco ejemplares plantados con motivo de la celebración del Año Internacional de los Bosques. En concreto se ha plantado un cedro, un alcornoque, un araucaria, un liquídambar y un serbal de los cazadores.



Málaga, Sánchez, Vega y Ruipérez tras descubrir la placa. /BARROSO

La iniciativa se ha puesto en marcha en el Campus Miguel de Unamuno pero, tal y como explicó ayer el director de la Oficina Verde, José Sánchez, la idea es que este bosque se vaya exten-

diendo por los distintos campus universitarios con el objetivo de crear una red por toda la Universidad de Salamanca que, como aseguró el rector, refleje su preocupación por la naturaleza.